



Remise de chèque de la part d'Auchan  
Luxembourg © Auchan Luxembourg

## Communiqué de presse

Luxembourg, le 24 octobre 2023

### **Action de solidarité Auchan 16.000€ remis à SOS Villages d'Enfants Monde pour 300 familles du Bénin**

Suite à la 16<sup>ème</sup> action de solidarité de rentrée qui s'est déroulée en septembre dans les trois hypermarchés Auchan (Kirchberg, Cloche d'Or, Opkorn/Differdange), des représentants d'Auchan et des galeries commerciales participantes ont invité Sophie Glesener, directrice de SOS Villages d'Enfants Monde, pour une cérémonie de remise de chèque. Frédéric Vital, directeur de l'hypermarché Cloche d'Or, et Raphael Bouchet, directeur du Shopping Center Cloche d'Or, ainsi que des hôtesse de caisses des trois sites, qui ont contribué amplement au succès de l'action, leur ont remis 16.000€. Cette belle somme, réunie grâce à la clientèle lors de son passage en caisse, sera attribuée à un projet qui accompagne 300 familles vulnérables au Bénin dans la prise en charge de leurs enfants.

Lors de l'échange convivial qui a eu lieu au Centre commercial Cloche d'Or, Sophie Glesener, directrice de SOS Villages d'Enfants Monde, a rappelé que : « *Chaque enfant a droit à une alimentation suffisante et équilibrée, ce droit est inscrit dans la Convention internationale des droits de l'enfant qui guide notre travail. Nous remercions vivement tous les employés qui ont fait de cette action un beau succès et la clientèle pour sa grande générosité* ».

Le Bénin est économiquement tributaire de l'agriculture et s'attelle à relancer son économie alors qu'il a subi les répercussions économiques de la crise sanitaire mondiale. La malnutrition reste un gros problème, plus de 32% des enfants souffrant de malnutrition chronique et plus de 10% d'une forme grave.

SOS Villages d'Enfants est active au Bénin depuis les années 1980 et accompagne aujourd'hui des enfants à Abomey-Calavi, Dassa-Zoumé, Natitingou et Parakou. En aidant les parents/tuteurs à développer leurs propres activités lucratives, ceux-ci pourront couvrir les besoins essentiels de leurs enfants, à commencer par l'alimentation, ce qui contribuera à leur bon développement.

L'équipe de SOS Villages d'Enfants Monde se réjouit de retrouver le Shopping Center Cloche d'Or le 28 novembre pour la campagne #GivingTuesday 2023 que l'association prépare et à laquelle se joint le centre.

Plus d'informations sur notre travail au Bénin : [www.sosve.lu](http://www.sosve.lu)

